
Beratendes Ausschussmitglied Höthker informiert, dass der geplante Bike-

Park voraussichtlich nicht im Sommer dieses Jahres fertiggestellt werden kann. 
Die Prüfung des für die Bike-Strecke vorgesehenen Geländes hat ergeben, dass 

dort weder gefährdete Vögel nisten noch andere bedrohte Tierarten ihren 
Lebensraum haben. Ein Konzept mit dem ungefähr vorgesehenen 
Streckenverlauf liegt vor. Die konkrete Planung soll in naher Zukunft erfolgen.  

 
Die Verwaltung teilt mit, dass derzeit bezüglich der Umsetzung des Bike-Parks 

intensive fachbereichsübergreifende Besprechungen stattfinden, um die 
Finanzierung und weitere Fragen zu klären. Für die kommende Sitzung wird eine 
entsprechende Beschlussvorlage vorbereitet. 

 
Eine Umfrage des Jugendrates unter den Jugendlichen zur Errichtung des Bike-

Parks sowie eines Calisthenics-Parks hat ergeben, dass großes Interesse dieser 
am Bau und der Nutzung beider Anlagen besteht.  
 

Beratendes Ausschussmitglied Höthker wirbt um Unterstützung der Parteien 
bei der Umsetzung dieser Projekte. 

 
Ausschussvorsitzender Leupold sichert diese durch den Ausschuss für Kinder, 

Jugend und Familie zu. Für die Errichtung eines Calisthenics-Parks muss 
zunächst die Finanzierung desselbigen geklärt werden. 
 

Neben den Tätigkeiten zur Umsetzung der beiden Park-Projekte bereiten die 
Mitglieder des Jugendrates derzeit ihre Teilnahme am diesjährigen Tag der 

Sozialen Dienste sowie beim Spiel- und Sportfest „Meckenheim vereint“ vor. 
 


